



Teambuilding International

Das Projekt wurde im Rahmen des Landesprogramms KOMM-AN NRW initiiert. Die Projektidee ist in Kooperation mit dem KreisSportBund Paderborn und dem StadtSportverband Paderborn entstanden und wird als einziger Baustein des Projekts „Gruppenhelfer International“ fortgeführt.

Im Rahmen des Projektes haben wir folgendes Ziel verfolgt:

Ziel 1: Mindestens ein Berufskolleg führt mit seinen Internationalen Förderklassen ein Teambuilding durch.

Im Schuljahr 2022/23 haben jeweils eine Internationale Förderklasse der Abendreal-schule Paderborn und des Ludwig-Erhard-Berufskollegs am Teambuilding teilgenommen haben. Das Angebot wurde sowohl von den Schülerinnen und Schülern als auch von den Lehrkräften gut angenommen und positiv bewertet.

Das angestrebte Ziel wurde vollständig erreicht.

Ausblick

Im Schuljahr 2023/24 sollen die folgenden Ziele erreicht werden:

- Bis zum Schuljahresbeginn wird über eine öffentliche Ausschreibung im Vergabeverfahren ein neuer Träger für die Durchführung des Teambuildings gewonnen und ein Kooperationsvertrag geschlossen.
- Mindestens zwei Berufskollegs führen mit jeweils einer Internationalen Förderklasse ein Teambuilding durch.

Paderborn, im Juni 2023

Katharina von Hagen